

Cérémonie à Roscanvel pour les 80 ans de la Libération



Roscanvel possède de nombreux vestiges militaires, dont le fort des Capucins, désormais interdit par mesure de sécurité.

Archives Ouest-France

Roscanvel sera la commune qui accueillera la grande cérémonie des 80 ans de la libération de la presqu'île de Crozon. Un événement y sera organisé jeudi 19 septembre, à 11 h, à la stèle de Kerguinou (route de Camaret-sur-Mer). La population est conviée à ce moment historique et symbolique fort.

Roscanvel est l'ultime commune de la presqu'île à avoir été libérée puisque c'est dans une soute à munitions située à proximité, du côté du fort des Capucins, que s'était retranché le général allemand Hermann-Bernhard Ramcke, officier nazi fanatique et jusqu'au-boutiste, chef de la place forte de Brest. D'autres événements ont lieu dans les communes voisines à d'autres dates. Crozon célébrera ainsi les 80 ans de la libération du cap de la Chèvre la veille, mercredi 18 septembre.

hommage sera rendu en présence du petit-fils du général américain Stroh, libérateur de la presqu'île.

L'exposition de Didier Cadiou, Été 1944, la libération de la Presqu'île de Crozon, sera visible en mairie de Roscanvel entre le 11 et le 22 septembre, aux heures d'ouverture des lieux.

Une exposition d'objets d'époque sera visible à la bibliothèque, jusqu'au 28 septembre.